

Allocations VEL – Mise à jour annuelle



Les allocations contenues au Guide sur l'estimation des dommages aux véhicules et équipements lourds ont été mises à jour à la suite des travaux annuels de révision.
Entrée en vigueur : 1^{er} novembre 2022.

Nouveauté

Une liste des principaux éléments du matériel d'atelier est disponible. Suivez le pictogramme ►►

PRENDRE NOTE

Il ne faut pas confondre les produits « adhésif » et « scellant », car leur contenant est souvent identique mais il s'agit de deux produits très différents :

Scellant (compris dans le matériel d'atelier)

Est utilisé pour éviter l'infiltration d'eau.

Adhésif (non compris dans le matériel d'atelier)

Est utilisé pour coller des panneaux de tôles.

Ex. Boîte cube

Consultez :

ESTIMATION
24 sur 24



POUR RENSEIGNEMENTS


Denis Janelle, expert-conseil à l'estimation automobile, djanelle@gaa.qc.ca, poste 2295

Annual Revision of Allowances



The allowances contained in the Damage Appraisal Guide for Heavy Vehicles and Equipment have been updated following the annual revision process. **Effective date : November 1st, 2022**

Something new

A list of the main shop material items is now available. Follow the  pictogram.

NOTE

It's important to not confuse the “adhesive” and “sealant” products because their containers are often identical, but they are two very different products:

Sealant (**included in shop materials**)

Adhésif (**no included in shop materials**)

Used to prevent water infiltration.

Used to adhere sheet metal panels.
Ex. Cube box

Consult:

APPRAISAL
24/24



FOR INFORMATION

Denis Janelle, Expert Council, Automobile Appraisal, djanelle@gaa.qc.ca, ext. 2295

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.

These publications and any attachments transmitted with it are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or distributed without the written consent of GAA.

Groupement des assureurs automobiles

1981, avenue McGill College, bureau 620

Montréal (Québec) H3A 2Y1

gaa.qc.ca | www.infoassurance.ca

[LinkedIn GAA](#)